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ATA Nº 08/2018 DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO COMSEA 
 
Aos dezoito dias do mês de julho de dois mil e dezoito, às oito horas e trinta e cinco 

minutos, reuniram-se, na sala de reuniões da secretaria executiva dos conselhos, sito à 

Rua Theófilo A. Loiola, 264, Bairro Sambugaro, nesta cidade, os conselheiros membros 

do COMSEA, conforme lista de presença para reunião ordinária, tendo como pauta: 1) 

Meio Ambiente: breve relato de como vem ocorrendo a coleta de lixo no interior; 2) 

Secretaria de Agricultura: restaurante popular; 3) Relato sobre a venda de produtos nas 

cantinas e como são realizadas as capacitações das merendeiras; 4) Trabalhos a serem 

realizados para o dia mundial da alimentação. Estiveram presentes os conselheiros 

Susecler Pires da Silva, Aurora Aparecida dos Santos, Iloína Marcomin, Clodomir Ascari, 

Vilson de Melo e Neusa Brusamarello Makcemiuk. Estiveram presentes também Assis 

Francisco Inhaia, além de Fernanda merlo, secretária executiva dos conselhos. O 

presidente Vilsom Mello dá as boas vindas e apresenta a Pauta da reunião. Iloina 

comunica a saída da Franciele da prefeitura, e consequentemente do Conselho, informa 

que temporariamente poderá substituir a mesma, até a indicação de nova representante.  

Vilson fala sobre o dia mundial da alimentação, e pede sugestões de temas para serem 

trabalhados esse ano. Clodomir sugere que o evento da alimentação saudável seja 

realizado durante a feira Expopato. O colegiado questiona a realização do evento um mês 

após a data prevista. Susecler comenta que atingiria um público maior. Assis sugere o 

envolvimento de vários atores, e o agendamento de uma reunião extraordinária para 

discussão da organização do evento. Clodomir sugere que seja construído um vídeo 

sobre o processo da alimentação escolar no município. Neuza sugere que um profissional 

da APAE participe do evento e fale sobre o uso dos agrotóxicos e a incidência do autismo. 

Vilson pede sobre a pauta da reunião. Neuza faz a leitura da pauta. Clodomir se dispõe a 

explanar sobre o restaurante popular, que está seguindo um calendário. Sobre o lixo 

comenta que pode ter algumas informações pelo período que assumiu interinamente a 

secretaria. Relatou que algumas comunidades têm locais específicos para coleta de 

materiais recicláveis, com cronograma seguido pela cooperativa de coleta de materiais 

recicláveis. Ainda comenta que acredita que deveria ser mais divulgado esse cronograma, 

além de fixação de novos pontos. Assis faz sugestão de inclusão de pauta, sobre alguns 



assuntos do Conselho Estadual. Assis pede sobre qual o encaminhamento que será dado 

para a organização do dia mundial da alimentação. Clodomir sugere que primeiro seja 

definido o recurso, para após agendar a reunião extraordinária para organização do 

evento. Sobre o restaurante popular Clodomir explana sobre o edital disponibilizado pelo 

Estado do Paraná, e os procedimentos adotados pelo município para habilitação. Sobre 

as cantinas escolares a representante do Núcleo Regional de Educação explana sobre o 

funcionamento das mesmas, que apresentam restrições de produtos a serem 

comercializados, sendo monitorado frequentemente pelo órgão responsável. Sobre as 

formações das merendeiras, são realizadas na modalidade EAD, e constituem pontuação 

para subida de nível dos funcionários, o que garante grande adesão. Assis sugere que 

seja marcada uma reunião com o Núcleo de Educação, o COMSEA e o SENAR para falar 

sobre a alimentação nas escolas. Assis questiona sobre a entrega do leite do Programa 

Leite das Crianças. Susecler relata que está ocorrendo com normalidade. Assis comunica 

que a SEAB realizará uma reunião no próximo dia vinte de julho para explanar sobre o 

resultado das amostras do leite distribuído pelo Programa leite das Crianças. Assis fala 

sobre a formação para os conselheiros que ocorreu no último mês, e cita que sentiu falta 

da presença dos conselheiros de pato Branco. Assis ainda comenta que o município de 

pato Branco foi contemplado com o Kit, composto por veículos para realizar a coleta de 

alimentos do PAA. É discutido sobre as ausências dos representantes do Sindicato, do 

conselho de saúde, da união de bairros e do CRN nas três últimas reuniões. É definido 

que será encaminhado ofício às instituições pedindo a substituição dos conselheiros. 

Sendo esses os assuntos, Vilson encerra a presente reunião, e para constar, eu, 

Fernanda Merlo, secretária executiva dos Conselhos, lavrei e assino a presente ATA, 

anexada com a lista de presença. 

  


